



# Le camion entre au garage

HABITUÉS À MANGER AU CUL D'“EL CAMION“ MÊME SOUS LA PLUIE, ON RÉVAIT D'UNE TABLE ET D'UN DÉCOR. RÉALISÉ ! JOËL GEISMAR ET SON CÉLÈBRE VÉHICULE INVESTISSENT LE GARAGE DE LA LIBRAIRIE PÊLE MÊLE, À IXELLES.

Comme toutes les belles histoires, celle-ci est née d'une rencontre entre trois personnes, trois passionnés, chacun dans leur domaine. Le premier est Frédéric Quertainmont, du bureau ProtOtype.bxl. Féru de "bonne bouffe", l'architecte cherche à développer une gamme de mobilier pour un restaurant. Le second est aussi un homme de bouche... Propriétaire du resto mobile "El Camion" bien connu pour sillonner le pavé avec ses beignets de fleurs de courgettes, son bocadillo d'agneau de 5h ou ses chiens chauds aux asperges, c'est selon... Nomade, Joël Geismar, souhaite se poser dans un lieu où l'atmosphère "industrielle" créerait immédiatement du lien avec le camion. En clair, il veut lui offrir un garage, un domicile fixe. Restait à trouver l'endroit. C'est là que se place la rencontre avec le troisième larron. Autour d'une dégustation de foie gras... naturellement. Bernard Emegenbirn, associé chez Pêle-Mêle, librairie de seconde main, dispose d'un garage à l'arrière de son enseigne ixelloise. Ancien atelier de mécanique inoccupé, l'espace est énorme et

pourrait accueillir El Camion le temps d'événements éphémères. Entre les trois, la collaboration s'impose. Sauf que le camion, trop grand, ne rentre pas dans le garage! Frédéric, Joël et Bernard décident alors de le sédentariser et d'y ouvrir un "garage-à-manger".

Au menu, des légumes de saison et des produits locaux ou bio, chers à la cuisine de Joël Geismar. Ça, c'est pour l'assiette. Côté emballage, le design "Tablok", conçu par Frédéric Quertainmont, appuie la modernité du concept : entièrement réalisé en Belgique (pour s'aligner au côté "locavore" du resto), à partir de matériaux bruts comme le bois, le mobilier s'associe très bien aux éléments de vintage qui occupent une place importante dans la mise-en-scène. On savoure un goût prononcé pour la récup, en accord parfait avec le concept de la librairie auquel le projet est associé. Bien pensé et conçu avec humour, ce nouveau repaire décalé peut définitivement rouler des mécaniques.

> 185 rue Washington 1050 Bruxelles. Dès le 6 septembre. Infos : sayhello@garage-a-manger.be ou bxl@prototype-me.be

Texte: Manuella Damiens



1. Comment d'un solide coup de baguette magique, le garage de la librairie Pêle-Mêle est devenu un restaurant. 2. Joël Geismar, le chef et maître des lieux. 3. Meubles vintage et grands murs blancs pour accueillir régulièrement des expos. 4. Le mobilier a été conçu par Frédéric Quertainmont, de ProtOtype.bxl. 5. Du bon, du local et du convivial, c'est la recette du Garage-à-manger.